

Communiqué



ArcelorMittal Exploitation minière Canada s.e.n.c. commandite la venue de jeunes Innus et Naskapis à Québec Mines



Longueuil, le 23 novembre 2017 – ArcelorMittal Exploitation minière Canada s.e.n.c. est fière d’annoncer qu’elle a commandité la visite de plusieurs jeunes Innus et Naskapis de quatre écoles primaires sur la Côte-Nord pour leur séjour à Québec et leur découverte du congrès Québec Mines qui s’est tenu du 21 au 23 novembre 2017, au Centre des congrès de Québec.

La commandite a permis aux élèves des régions de Schefferville et de Sept-Îles de découvrir le monde des mines et vivre une expérience géoscientifique et culturelle lors de leur passage dans la capitale.

« Ce fut un réel plaisir pour nous d’accueillir les jeunes et leurs professeurs sur notre kiosque au congrès Québec Mines et de leur faire vivre une expérience unique de réalité virtuelle afin de découvrir l’univers gigantesque de notre mine à Mont-Wright et nos gros camions, » a dit Dina Guralnik, Directrice des Communications. « Nous voulions leurs partager les opportunités, les métiers et les formations qui s’offrent à eux dans le monde de l’industrie minière, et ainsi les encourager à continuer leurs études. »

Source : **Dina Guralnik**
Directrice des communications
ArcelorMittal Exploitation minière Canada s.e.n.c.
dina.guralnik@arcelormittal.com